

INSTITUTO DE ESPIRITUALIDAD E HISTORIA AGUSTINO-RECOLETAS

Origen

Como su propio nombre deja entrever, se funden en este Instituto otros dos que venían funcionando en el seno de la Orden desde los años 50 y 60. Eran el Instituto Histórico, fundado en 1957, y el de Espiritualidad, que se remonta a 1966.

El objeto de ambos era muy semejante. La única diferencia sustancial era su campo de acción, la historia o la espiritualidad. Los dos buscaban investigar y dar a conocer, dentro y fuera de la Orden, los valores carismáticos de la Recolectión agustiniana. Los dos incluso se sirven, a partir de su creación en 1978, de un mismo canal de comunicación, que es la revista *Recollectio*.

En la actualidad

Por fin, el Capítulo General de 2006 decide fusionar en el actual ambos institutos. Su fines propios son básicamente los mismos:

- a.— Investigar lo concerniente a la historia y espiritualidad de la familia gustino-recoleta.
- b.— promover en los religiosos, especialmente en las casas de formación, el interés por la investigación de la historia y la tradición espiritual de la Orden.
- c.— Divulgar el fruto de sus investigaciones a través de publicaciones, de colaboración en congresos, conferencias, cursos y de otros medios adecuados.

El Instituto de Espiritualidad e Historia Agustino-Recoletas está formado por un número oportuno de vocales y colaboradores, y tiene su sede en la Curia General, en Roma. Su órgano propio sigue siendo la revista *Recollectio*, de periodicidad anual.

Proyectos en marcha

Durante el sexenio 2006-2012, el Instituto se ocupa principalmente en las siguientes publicaciones:

- Historia de los Agustinos Recoletos, vol. 2º.
- Historia General de la Orden de Agustinos Recoletos, vol. 13.
- Obras completas de san Ezequiel Moreno.
- Antología de textos de san Ezequiel Moreno.
- Colección Nuestros Santos Agustinos.
- Colección Cuadernos de Recolectión.
- Reedición aumentada del volumen Agustinos Recoletos. Carisma y espiritualidad.
- Revista *Recollectio*.

Instituto de Espiritualidad e Historia de la Orden

Presidente:

P. Pablo Panedas Galindo

Secretario:

Fr. Enrique Gómez García

Vocales:

P. Ángel Martínez Cuesta y P. José Manuel Bengoa Prado

Miembros:

P. José Uriel Patiño Franco, P. Ricardo Walter Corleto Migliavacca, P. Mário Aparecido y P. Emilio Edgardo Quilatan Alva.

Colaboradores:

P. Jesús Díez Rastrilla, P. Miguel Ángel Yanguas Fernández, P. Dionisio Selma Quirante y los cronistas de las provincias.